

von RM Züge betr. Breslauerstr./Kaiserstr.

Wann erfolgt die Anbringung der Fahrbahnmarkierungen mit Piktogrammen?

Antwort:

Bei entsprechender Wetterlage und bei entsprechenden Mengen wird die Markierung vorgenommen. Markierungen werden bei einer dauerhaft höheren Temperatur als 5 Grad angebracht. Sollten sich verkehrliche Probleme einstellen, müsste mit vorübergehenden Markierungen gearbeitet werden.

von RM Dr. Pacyna

1. betr. Artikel Kölner Stadtanzeiger „Investor pocht auf Baugenehmigung“
Ist der Bericht inhaltlich korrekt oder muss man diesen mit Skepsis betrachten?

Antwort:

Der Antrag besteht und wird geprüft. Die Prüfung wird sich in den nächsten Tagen und Wochen dem Ende zuneigen. Der Antrag ist, vorbehaltlich einer Detailprüfung die noch läuft, vollständig und daher formal grundsätzlich genehmigungsfähig.

2. Wird der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften über das Ergebnis unterrichtet und ist mein Informationsstand richtig, dass der Ausschuss an der Baugenehmigung nichts zu beraten hat, sondern dass dies allein Sache der Verwaltung ist?

Antwort:

Ja, die Baugenehmigung ist ein behördliches Verfahren auf welches, wenn sie im Planungsrecht liegt, auch Anspruch besteht. Der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften wird lediglich darüber informiert.

von RM Müller betr. Straßenmarkierung

Der Landesbetrieb markiert zur Zeit. Warum kann dann nicht in Sechtem die Markierung gemacht werden?

Antwort:

Auf Grund der Mengenfrage und der Wetterfrage ist es bisher in Sechtem noch nicht zu Markierungsarbeiten gekommen.

von RM Hanft betr. Anfrage von RM Dr. Pacyna, Offenlageverfahren

Wann rechnet die Verwaltung bezüglich des Offenlageverfahrens des Bebauungsplanes damit, den Ausschuss die Ergebnisse zu unterbreiten?

Antwort:

Die Auswertung läuft. Ein konkretes Datum kann noch nicht genannt werden. Für die Februarsitzung ist dies noch nicht möglich.